FF Sallingberg Seite 1 von 1

Blutspenden in Sallingberg

Sallingberg: Am 26. August 2007 wurde von der Freiwilligen Feuerwehr Sallingberg in Zusammenarbeit mit der Blutspendezentrale für Wien, Niederösterreich und Burgenland des Roten Kreuzes eine Blutspendeaktion in Sallingberg durchgeführt.

Dieser Auforderung, den Mitmenschen zu helfen und Blut zu spenden, folgten 64 Spender (davon 2 abgewiesen), darunter waren folgende Mehrfachspender:

5	Romana Göstl	Sallingberg
5	Markus Lindenbauer	Sallingberg
5	Benjamin Kellner	Grainbrunn
5	Eckhardt Volk	Krems
15	Karl Lechner	Kleinhaslau
15	Jürgen Frühwirth	Sankt Pölten
15	Christian	Kamles
	Hebenstreit	
25	Ingrid Hackl	Sallingberg
25	Dietmar Stöger	Aschen
30	Roland Neuninger	Sallingberg
30	Martin Louda	Wiesenreith



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Montag, 27. August 2007 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!

Text: Christian Schulmeister